

NGO

**Dit Polairud Polda Jabar dan Polres
Sukabumi bersama masyarakat Bangun
Jembatan Darurat untuk Warga
Sangrawayang dan Girimukti**

Ciamis - CIAMIS.NGO.WEB.ID

Dec 7, 2024 - 09:56



Direktorat Polairud (Dit Polairud) Polda Jawa Barat bersama Polres Sukabumi membangun jembatan darurat untuk masyarakat di kawasan Sangrawayang dan Girimukti, Jumat (6/12/2024).

Puluhan personel dari Dit Polairud Polda Jabar dan Satpolairud Polres Sukabumi bergotong royong dengan masyarakat setempat dalam pengerjaan jembatan tersebut.

Pembangunan ini dipimpin langsung oleh Kabag Binops Ditpolair Polda Jabar, Kompol Ndang Suhendar, S.H., M.H., serta Kasat Polair Polres Sukabumi, AKP Tenda Sukendar. Turut hadir meninjau kegiatan tersebut Kabid Humas Polda Jabar Kombes Pol. Jules Abraham Abast, S.I.K., didampingi Kombes Pol Ferry Walintuka.

Jembatan Cihaur yang rusak akibat bencana menjadi penghubung utama beberapa desa, termasuk Sangrawayang dan Girimukti, di kawasan Pelabuhan Ratu. Kerusakan jembatan ini menghambat mobilitas warga, termasuk aktivitas ekonomi dan distribusi kebutuhan pokok.

Kabid Humas Polda Jabar Kombes Pol. Jules Abraham Abast, S.I.K. menyampaikan bahwa pembangunan jembatan darurat ini bertujuan untuk memulihkan akses warga dan mendukung kelancaran aktivitas sehari-hari. "Kami

berharap jembatan ini dapat membantu masyarakat kembali beraktivitas normal sehingga perekonomian lokal tetap berjalan,” ujar Kabid Humas.

Pembangunan jembatan darurat ini menunjukkan sinergi yang kuat antara Ditpolairud Polda Jabar, Polres Sukabumi, dan masyarakat setempat. Kegiatan ini menjadi bukti nyata komitmen Polri dalam memberikan pelayanan dan solusi bagi masyarakat terdampak bencana.

Dengan selesainya jembatan darurat ini, diharapkan akses antar desa di kawasan tersebut dapat kembali normal, sekaligus memberikan harapan baru bagi masyarakat untuk bangkit dari dampak bencana. Kegiatan berlangsung aman, lancar, dan penuh semangat gotong royong.

Bandung 6 Desember 2024

Dikeluarkan oleh Bid Humas Polda Jabar